



**Asunta
Salvatierra**

- paysanne bolivienne de 30 ans
- leader reconnue du Mouvement des paysans sans terre (MST) de Bolivie
- responsable du collectif des femmes 'MST-femmes'
- présidente du MST-Cochabamba
- partenaire de E-CHANGER depuis 5 ans



Femmes - accès à la terre - souveraineté alimentaire

avec Asunta Salvatierra et Mathilde Defferrard,
coopératrice E-CHANGER auprès du MST-Cochabamba

La distribution de la terre est tellement inégale en Bolivie qu'une petite centaine de familles sont propriétaires de 25% de la surface totale, soit 6 fois la Suisse.

Le thème de l'accès à la terre est intimement lié à la question des femmes et celui de la souveraineté alimentaire autant en Bolivie qu'en Suisse.

D'où l'importance de ces débats-rencontres entre Bolivie et Suisse par des regards croisés...

Lausanne - mardi 4 mai 2010 - 12h30

Maison du peuple, Place Chauderon 5

Séminaire-débat "Souveraineté alimentaire:

quel rôle pour les femmes?"

Lausanne - mardi 4 mai 2010 - 18h30

Centre pluriculturel d'Ouchy, ch. Beau-Rivage 2

Table ronde avec Pierre-Yves Maillard - Conseiller d'Etat VD, Isolda Agazzi - Alliance Sud, Marina Decarro - Marche Mondiale des Femmes, Valentina Hemmeler Maiga - UNITERRE et Vincent Zodogome - FEDEVACO

Organisation: E-CHANGER – Coopération solidaire Nord Sud et FEDEVACO – Fédération Vaudoise de Coopération

Avec l'appui de: Solifonds – Ligue suisse des Femmes catholiques – Interagire – Alliance Sud – Journal Le Courrier – Journal Pages de Gauche – Journal Solidarités – Journal Gauchehebdo



**Mathilde
Defferrard**

- sociologue suisse de 35 ans
- coopératrice de E-CHANGER auprès du MST-Mujeres depuis octobre 2008
- fondatrice du groupe de soutien LYOBABAMBA, Fribourg

Informations: info@e-changer.ch - www.e-changer.ch



fedevaco 
FÉDÉRATION VAUDOISE DE COOPÉRATION